
СЛОН В ТЕМНОТЕ или попытка №1 разобраться причинах застоя отечественного
телевидения
Вначале согласившись на предложение написать материал, потом я усомнился в правильности своего решения: что писать
и для кого писать, поскольку затрагиваемая тема не рассчитана на широкую аудиторию. Поделившись сомнениями,
получил ответ: не беда, поскольку другие материалы данного издания также довольно специфичны и главное, чтобы они
вызвали дискуссию, свежие  мысли и привнесли что - то новое в нашу жизнь.

Поскольку телевидением  я больше занимаюсь и лучше знаком с телеиндустрией, больше буду рассуждать  вокруг этой темы. Однако в
последующих материалах, возможно, еще вернемся к теме радио и печатных СМИ. Этот материал не основан на каком либо исследовании,
но в нем   сконцентрированы не только мои личные ощущения и умозаключения, но   опыт,  мнения и предположения многих
профессионалов отрасли.

Статью читайте на нашем сайте, кликнув следующую ссылку:
http://nansmit.tj/slon-v-temnote-ili-popytka-1-razobratsya-prichinax-zastoya-otechestvennogo-televideniya/
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